

## *Pfarrer GR Miklos Santha verlässt die Pfarre Gölttschach*

Nach neun Monaten als Aushilfspfarrer von Gölttschach verließ Pfarrer GR Miklos Santha die Pfarre, um schon in wenigen Monaten wieder eine neue Aufgabe zu übernehmen.



Auf seinem Weg zu seinen neuen Aufgaben überreicht ihm die Pfarre einen Geschenkkorb mit bäuerlichen Produkten aus der Pfarre.

Die offizielle Verabschiedung erfolgte am Sonntag, dem 27. August im Rahmen der Kirchtages. Es war eine Zeit, die von keinen großen Veränderungen geprägt war, die gute und konstruktive Zusammenarbeit hatte dennoch einige positive Spuren hinterlassen.



Bei der anschließenden Agape vor dem Pfarrhof gab es für die Pfarrangehörigen noch eine gute Gelegenheit, im Gespräch persönlich Abschied zu nehmen.



Wir wünschen auf dem weiteren Lebensweg alles Gute, Gesundheit und Gottes Segen.